

ご厚情に感謝します。

白鷹福祉会より

大滝いせ様へ感謝状贈呈

去る6月28日、白光園交流ホールにて、贈呈式を行いました。大滝いせ様は、白光園開設当初より各種団体の一員としてのご活動や慰問のほか、個人的にも年間複数回の奉仕活動をしていただいております。

また、多数の介護用機器等をご寄贈いただいております。ご利用者の生活支援に多大なるご貢献をいただきました。心より感謝申し上げます。



ご利用者様にも参加いただき贈呈式が行われました



華麗な舞



寄贈品の数々



制度が改正されました!

介護保険制度が改正なり、平成24年4月1日より利用料金等も変わりました。

また介護の面においても、より専門的な知識・技術また多種多様なサービスが求められます。ご利用者の方々のご希望に添った介護となるよう努力して参りたいと思っております。

ご相談・ご意見・ご見学にいつでも対応させていただきますので、お気軽においで下さい。

介護課長 小谷部 牧子



介護職員によるたんの吸引などの医行為に関する法律が平成24年4月1日より改正され、研修を受けた介護職員がたんの吸引等を実施することが可能になりました。

当施設でも、平成22年度より研修を受講し、認定を受けた介護職員がたんの吸引を実施できる状態にあります。

健康状態などの変化により吸引が必要と予知された場合、嘱託医の指示の下、看護職員との連携を密にして安全に実施してまいります。

健康状態などの変化により吸引が必要と予知された場合、嘱託医の指示の下、看護職員との連携を密にして安全に実施してまいります。



看護課長 高梨 スズ子